

STEFAN KESSLER IN DEN STADTRAT

AM 8. MÄRZ IN AFFOLTERN AM ALBIS

Für eine
lebenswerte,
nachhaltige
und soziale
Stadt!



Stefan Kessler

Verantwortungsvoll – engagiert – lösungsorientiert



Für mehr Grün – für ein lebenswertes Affoltern am Albis

Bezahlbar wohnen – lebendige Quartiere

Wir setzen uns für mehr bezahlbaren Wohnraum ein, insbesondere durch Wohnbaugenossenschaften und innovative Projekte. Die Stadt soll wachsen – aber sozial durchmischt und mit hoher Lebensqualität in allen Quartieren.

Starker Zusammenhalt – für alle Generationen

Die Stadt soll ein Ort sein, wo sich alle Bevölkerungsgruppen zuhause fühlen: Wir setzen uns ein für Treffpunkte, Jugendräume, Begegnungsorte für Ältere, Unterstützung für Vereine und Kultur – und mehr Mitbestimmung.

Klima schützen – Stadt begrünen

Wir unterstützen eine zukunftsorientierte Klimapolitik der Stadt: mehr Bäume, entsiegelte Flächen, aufgewertete Bäche. Biodiversität ist kein Luxus, sondern Lebensgrundlage – auch in unserer Stadt.

Gut unterwegs – sicher und attraktiv

Wir setzen uns ein für mehr Aufenthaltsqualität im öffentlichen Raum. Dank Verkehrsberuhigung ist die Fortbewegung zu Fuss, mit dem Velo oder im ÖV einfach und sicher. Wir alle profitieren von weniger Lärm, weniger CO₂ und mehr Lebensqualität.

- Wohnhaft in Affoltern seit 2004
- Vater von drei erwachsenen Kindern, Grossvater von zwei Enkeln
- Mitglied der Gesellschafts- und Gesundheitskommission der Stadt Affoltern
- Immobilienberater, Dozent, seit 1993 Mitglied der paritätischen Schlichtungsbehörde am Mietgericht
- Vorstandsmitglied einer Wohnbaugenossenschaft, engagiert für bezahlbaren Wohnraum und sozialen Zusammenhalt
- Interessen: Politik, Gesellschaft, Natur, Kultur

Gestalten wir gemeinsam ein grünes, lebenswertes Affoltern – mit Ihrer Stimme am 8. März!

stadtaffoltern@gruene-zh.ch
web.gruene-zh.ch/affoltern

Jetzt mit TWINT
spenden!

 QR-Code mit der
TWINT App scannen
 Betrag und Spende
bestätigen

